



連合は「働くことを軸とする安心社会」をめざしています。

発行

連合島根出雲・雲南地域協議会
TEL(0853)25-7022

2017 年頭のごあいさつ



新年あけましておめでとうございます。
2017年の新春を迎え、謹んで年頭のご挨拶を申し上げます。

旧年中は、地協並びに雲南地区会議の運動に対しまして、多大なるご支援、ご協力をいただきましたことに対しまして厚くお礼申し上げます。

雲南地域の労働運動の牽引役として、皆さまには様々な取組みを展開していただきました。

藤原地区会議議長

特に政治活動につきましては、第24回参議院選挙、11月には雲南市議会議員選挙が行われ、皆さまには支援の輪を広げていただく活動を実直に行って頂き重ねて感謝申し上げます。

今年も連合が掲げる「クラシソコアゲ応援団！RENGOキャンペーン」を通じて、雲南地域に住み、働く皆さまの暮らしが少しでも向上し、笑顔溢れる地域になるような活動を皆さまと展開していきたいと考えております。

結びに、今年一年が皆さまにとりまして素敵な年になりますことを祈念して年頭のご挨拶といたします。ともに頑張りましょう。



高橋地協議長

新年あけましておめでとうございます。

昨年は、地協・地区会議の活動に対し、大変お世話になりました。ありがとうございます。

今年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、目前の取組みとしましては、2017春季生活闘争と出雲市議会議員選挙があります。春闘につきましては、「賃金の底上げ・底支え」「格差是正」を課題とし4年連続のベア要求になります。

各産別では、既に議論がスタートしており、今後、各単組におかれては、産別方針を元に要求案を検討し、要求書の提出・交渉をされるわけですが、組合員の負託に応える

結果を導き出していただくよう各産別・単組のご奮闘を心より祈念します。

また、本年四月には出雲市議会議員選挙が執行されます。地域での政策・制度実現するためには、首長・地方議会議員との連携は欠かせません。

連合推薦議員全員の勝利のため、皆さま方のご理解とご支援をお願いいたします。結びに今年の干支は酉年ですが、酉年は商売人にとって、より実の多い一年になる予想の年だそうです。また、ある程度成果が得られる区切りの年になる可能性のある年とも言われていますので、私たちもしっかり活動し実りある一年としたいものです。今年も変わらぬ皆さまのご支援とご協力をお願いし年頭の挨拶といたします。

出雲・雲南各地区で社会貢献活動実施

地域に顔の見える活動の一環である、社会貢献活動を昨年12月4日(日)に出雲地区会議、雲南地区会議それぞれの地区で行いました。

出雲地区会議は、出雲市内の12施設からの要望に応じて、約140名の参加者によって実施いたしました。

雲南地区会議は三刀屋町の「梅里苑」において、約70名の参加者によって実施し、各施設の皆さまから感謝の言葉が届いております。

ご協力いただいた組合員の皆さまにお礼申し上げます。



JALしあね労組斐川分会の皆さん



JP労組出雲支部の皆さん



雲南市三刀屋町「梅里苑」にて(消防団員もひと役！?)



第3回地協委員会を開催

出雲・雲南地域協議会第3回地協委員を、昨年11月26日(土)に中国労働金庫出雲支店の会議室にて開催しました。

連合島根仲田会長様や連合島根推薦議員の来賓の皆さまと地協委員の出席をいただき開催しました。

高橋議長の挨拶に続き、来賓の仲田会長様の祝辞をいただき、JP労組の三宅地協委員会議長の進行により、「2016年度活動報告と会計決算報告・会計監査報告」をおこない、引き続き「2017年度の運動方針(案)と会計予算(案)」の審議を経て、全ての議案について承認を得ました。

今年度も各構成組織・各単組の皆さまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



三宅委員会議長

高橋地協議長

仲田連合島根会長

地協委員会議長の三宅委員(JP労組出雲支部)と、資格審査委員の前田委員(中国電力ユニオン)のご両名には、大変お世話になりました。

お知らせ

1) 出雲・雲南地協「2017春季生活闘争開始宣言集会と新春旗開き」の開催。

日時:2017年1月28日(土)

16:00~春闘開始宣言集会

17:00~新春旗開き

場所:出雲商工会議所 6階大ホール

ご参加お待ちしております。